



## Regierungsratsbeschluss vom 16. August 2022

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend Städtepartnerschaften

---

**P225292**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Der Kanton Basel-Stadt pflegt Städtepartnerschaften mit Miami Beach, Shanghai, Abidjan/Yopougon sowie der Präfektur Toyama und dem Bundesstaat Massachusetts. Im Falle der Partnerschaft mit Abidjan/Yopougon leistet Basel einen Beitrag zur Verbesserung der Lebensumstände der Bevölkerung vor Ort.

